

Kasat Samapta Polres Morowali IPTU Agus Erick Pimpin Patroli Dialogis Jelang Natal dan Tahun Baru

Patar Jup Jun - MOROWALI.BERSUARA.ID

Dec 23, 2024 - 07:25



Kasat Samapta Polres Morowali Pimpin Patroli Dialogis Jelang Nataru

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kepolisian Resor (Polres) Morowali,

Polda Sulawesi Tengah, menggelar Patroli Dialogis sebagai langkah antisipasi untuk memastikan keamanan jelang perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025. Kegiatan ini dilaksanakan pada Sabtu malam, 21 Desember 2024, di Kota Bungku, Kabupaten Morowali, Sulawesi Tengah.

Patroli tersebut dipimpin oleh Kasat Samapta, IPTU Agus Erick, S.H., dengan menyasar sejumlah lokasi yang dianggap rawan. Patroli yang dilakukan secara Humanis dengan menggunakan kendaraan sepeda motor milik Satuan Samapta Polres Morowali, dengan melibatkan 10 personel dari Satgas II Preventif.

Patroli dimulai pukul 20.30 WITA dengan apel persiapan di Markas Komando Polres Morowali. Setelah itu, tim melanjutkan patroli di area Bundaran KTM dan Jalur Fonuasingko pada pukul 20.45 WITA. Kegiatan dilanjutkan ke Jalur 16 yang mencakup Desa Bente hingga Desa Matansala. Patroli diakhiri dengan apel konsolidasi di Mako Polres Morowali pada pukul 22.40 WITA.

Kapolres Morowali, AKBP Suprianto, S.I.K., M.H., menyampaikan harapannya agar perayaan Natal dan Tahun Baru 2025 dapat berlangsung dalam suasana yang aman dan kondusif. "Kehadiran personel di lapangan merupakan wujud komitmen kami untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat selama pelaksanaan hari besar keagamaan ini," ujarnya.

Dalam patroli ini, personel Satgas II Preventif memantau lokasi-lokasi yang dianggap rawan untuk mencegah potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat. Polres Morowali juga mengimbau masyarakat untuk tetap menjaga kerukunan serta melaporkan hal-hal yang mencurigakan demi terciptanya lingkungan yang harmonis.

Langkah preventif yang diambil Polres Morowali ini diharapkan dapat memberikan rasa aman kepada masyarakat yang akan merayakan Natal, sekaligus memastikan kelancaran perayaan pergantian tahun.